

ALICE SCHNEIDER ET JULIA MAHLER Créatrices de La Régulière

VOUS FAITES QUOI DANS LA VIE ?

Nous avons créé La Régulière, un lieu de proximité autour du livre et de l'image située rue Myrha, dans la Goutte d'Or. La Régulière couple une librairie orientée vers les arts graphiques, la bande dessinée et les livres jeunesse, à un café. Nous étions respectivement libraire et graphiste, ce lieu est né de notre binôme. La Régulière a ouvert ses portes il y a quelques mois seulement et nous consacrons depuis notre temps à faire vivre cet espace!

QUEL EST LE PETIT PLUS QUI VOUS REND HEUREUSES AU QUOTIDIEN DANS VOTRE ACTIVITÉ ?

Réussir à provoquer des rencontres inattendues, des moments de partage et à faire découvrir la très vivante scène éditoriale indépendante.

POURQUOI LE 18^E?

Arrivées d'Alsace il y a bientôt 10 ans, le 18° arrondissement est devenu notre maison. Sa diversité et son énergie nous ont séduites et nous n'en sommes jamais reparties. Ouvrir La Régulière dans le 18° et spécialement dans la Goutte d'Or était une évidence! Depuis toutes ces années, nous ne sommes toujours pas lassées de ce quartier qui regorge de richesses insoupçonnées!

VOTRE SECRET À PARTAGER SUR LE 18^E ARRONDISSEMENT OU VOTRE QUARTIER ?

Il ne faut pas hésiter à aller se perdre dans les brics à bracs et autres boutiques pour y trouver des perles, à pousser la porte des troquets du quartier pour y rencontrer les habitués...

Bref, il faut savoir être curieux!

La Régulière - 43, rue Myrha www.facebook.com/pg/lareguliere